
 

 

 

 

  JORNADA NACIONAL DE RESPONSABILIDAD CON EL TRÁFICO: . EL DOMINGO 2 DE JULIO SE HA 
CELEBRADO LA JORNADA NACIONAL DE RESPONSABILIDAD CON EL TRAFICO CON EL LEMA: 
“ENCOMIENDA TU CAMINO AL SEÑOR Y EL ACTUARÁ”. 
  CORAL PARROQUIAL “Jesús Hprnillos”. EL SÁBADO 1 DE JULIO, la Coral parroquial “Jesús 
Hornillos” celebró una convivencia en los salones parroquiales. Con paella y cantos diversos, que 
es lo que mejor saben hacer.  
  CONVIVENCIA FINAL DE CURSO DEL VOLUNTARIADO DE CÁRITAS PARROQUIAL: .  
EL MIÉRCOLES 5 DE JULIO tuvo lugar la convivencia final de curso de los voluntarios de Caritas 
Parroquial. D. Eladio presidió la santa Misa, y después tuvieron un tiempo de compartir y dar 
gracias a Dios por poder ser en la Iglesia el corazón que ama a los pobres y a los que más lo 
necesitan. Para el próximo curso está previsto que se realice una campaña de promoción y 
formación de voluntarios. 
 
 

Para esta semana  
Miércoles 12 de julio: REUNIÓN DE PEREGRINOS A MEDJUGORJE. Los 40 peregrinos que se 
han apuntado a la peregrinación a este santuario Mariano de Bosnia, tendrán a las 19.00 en el 
salón parroquial (antiguo colegio de las monjas) la reunión informativa sobre el programa y 
detalles organizativos.  
Sábado 15 de julio: En la Colegiata a las 18,00 Bautizos. 

  TRIDUO EN HONOR DEL BEATO FRANCISCO PÉREZ DE GODOY: .  
en su capilla del barrio de las colonias. El jueves 13, viernes 14 y sábado 15. A las 18,30 Rosario, 
a las 19.00 Santa Misa. El sábado 15 habrá al terminar la misa procesión con la imagen del 
beato por las calles del barrio, acompañados de la banda municipal, y terminaremos con una 
limonada.  

  FIESTA DE LA VIRGEN  DEL CARMEN    .   
 El domingo 16 de julio en la misa de las 20.00 en la Colegiata tendrá lugar la misa de la Virgen 
del Carmen seguida de la procesión por las calles de nuestro pueblo.  

 
 

BENDICIÓN DE CASAS: DURANTE LOS MESES DE VERANO, LOS SACERDOTES DE LA PARROQUIA 
SE OFRECEN A LAS FAMILIAS QUE DESEEN BENDICIR SUS HOGARES. CONCERTAR FECHA.  

 

EN LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO 

NO HABRÁ HORA SANTA DE LOS JUEVES antes de la misa de la tarde. 
 

       HORARIO  DE  MISAS  DE  DOMINGO  PARA  LOS  MESES  DE  JULIO  Y  AGOSTO:    .  

   

  8.30 EN EL CRISTO 

10.00 EN LOS FRAILES 

10.30 EN LA COLEGIATA 

11.00 EN EL MONASTERIO 

12.00 EN LA COLEGIATA 

20.00 EN LA COLEGIATA 
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¡Cuánto necesitamos parecernos a Dios! 

De lo que hoy escuchamos en el Evangelio: “Te doy gracias, Padre, porque has 
escondido estas cosas a los sabios y entendidos”, es san Pablo quien hace la mejor de 
las explicaciones cuando dice a los Corintios: “Fijaos en vuestra asamblea, hermanos: 
no hay en ella muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos 
aristócratas; todo lo contrario, lo necio del mundo lo ha escogido Dios para humillar a 
los sabios, y lo débil del mundo, lo ha escogido Dios para humillar el poder”. 

Pero nuestro mundo, y también nosotros, parece que andamos más empeñados en 
demostrar con nuestra vida lo contrario: que la importancia de una vida viene por lo que 
sabes, por lo que te consultan, por las veces que cuentan contigo, si eres capaz de 
influir en la vida de los demás… y así lo único que conseguimos no es la felicidad, sino 
una mayor insatisfacción porque no conseguimos llenar del todo los deseos de nuestro 
corazón. Esos pequeños triunfos, o esas pequeñas metas no dejan de ser pequeños, y 
es imposible que algo pequeño sacie del todo nuestro corazón, que está hecho para 
algo grande.  

Ir a la búsqueda de ese tipo de felicidad lo 
único que produce es agotamiento, 
cansancio, insatisfacción, porque las 
expectativas y las promesas no se cumplen, 
y otras porque esa aparente felicidad no es 
para todos. Por eso, en vez de seguir 
afanándonos inútilmente en la búsqueda de 
algo que no nos va a llenar, por lo menos 
parémonos y escuchemos a Jesús que nos 
dice: “Venid a mí, todos los que estáis 
cansados y agobiados, y yo os aliviaré. Cargad con mi yugo y aprended de mí, que soy 
manso y humilde de corazón”.  

Este tiempo de verano puede ser una buena ocasión para detenernos ante Jesús, 
estar con él, descansar junto a él, y escuchar las consignas de su corazón. Hagamos 
confidente de nuestros fracasos y de nuestras preocupaciones a Jesús. No lo 
arrinconemos. Tenemos su pecho para reclinar nuestra cabeza. Poseemos su Palabra 
para orientar nuestras vidas. Nos ha dejado la Eucaristía para ser invencibles y como 
aperitivo, como anticipo de lo que será la vida eterna. Contamos con el auxilio de su 
Espíritu que en el cansancio y agotamiento será nuestro consuelo. Jesús nos habla de 
bondad, de humildad, de mansedumbre… de todo aquello que de seguro va a poner en 
calma nuestro corazón, y lo más importante, va a hacer posible que buscándole a Él, 
estando con Él, nos vayamos pareciendo cada vez más a Él. 

Que María, nuestra Madre, nos haga disfrutar del oasis de paz y de energía humana 

y espiritual que es Jesucristo.                                               Julián Carril Sánchez 



XIV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO 
1ª Lectura: Zac 9, 9-10. Mira a tu rey que viene a ti pobre. 
2ª Lectura: Rom 8, 9. 11-13. Si con el Espíritu dais muerte a las obras del cuerpo viviréis. 
Evangelio: Mt 11, 25-30. Soy manso y humilde de corazón 

Lecturas de la semana: Lunes: Gen 28,10-22a; Mt 9,18-26. Martes: Prov 2,1-9; Mt 19, 

27-29. Miércoles: Gen 41,55.57;42,5-7a.17-24a; Mt 10,1-7. Jueves: 44,18-21.23b-29; 45,1-
5; Mt 10,7-15. Viernes: Gen 46,1-7. 28-30; Mt 10,16-23. Sábado: Gen 49,29-32;50, 15-26a; 
Mt 10,24-33 

 

Esperanzas que no defraudan 
 

Lo peor del mundo, de la persona, de cualquier ser humano, es no tener 
esperanza. Y peor aún es intentar crear una sociedad donde, hasta con cierto 
regodeo, te intentan seccionar toda esperanza. Nos podemos preguntar: ¿qué es 
un ser humano sin esperanzas? Cualquier cosa menos un ser humano. Algo 
echado a la vida, con miras e ideales muy cortoplacistas que se diluyen como 
azucarillos. Qué poca inteligencia en aquellos capitostes que intentan gobernar 
nuestro mundo a golpe de talonario, sin otras miras que un acumular para dejarlo 
todo aquí, porque un día partirán y, sin esperanza alguna, se encontrarán con el 
fracaso más absoluto. ¡Qué extraño y que pena! Y estos los que quieren dejarnos 
romos de esperanza. Ni esperanzas para el presente, anunciándonos un futuro 
catastrofista, ni esperanzas para el futuro, porque ellos no creen y nos dicen que 
todo está aquí, que no hay nada más. 

Aparcar hoy nuestra fe y querer vivir y caminar sin ella es una gran torpeza que 
se nos cuela por todos los poros del cuerpo y del alma. Hasta pensamos que 
somos más inteligentes que nuestros antepasados que nos legaron, además de 
tradiciones religiosas, una gran capacidad de interpretar la vida desde Dios. Y con 
Él esa experiencia de decir con naturalidad: “que sea lo que Dios quiera” y decirlo 
con convencimiento de que estamos en manos de un Dios, nunca enemigo del 
hombre o restador de felicidad y de paz y sí dispuesto y disponible para llenar 
nuestro corazón de luz y de alegría. ¿No os dais cuenta que cada vez hay menos 
alegría en nuestras sociedades occidentales y vemos cómo niños del tercer mundo 
siguen sonriendo, jugando con pelotas de trapo porque no tienen otra cosa y nos 
retrotraen a los más mayores, cuando éramos niños, que con cualquier pequeño 
detalle eras feliz? 

Algo está fallando o estamos haciendo mal. Lo podemos tener claro. Hay 

esperanzas que no defraudan porque son las que lanzan nuestro corazón hacia 

horizontes infinitos y en el fondo siempre Dios que en Cristo nos ha abierto la 

puerta de su Corazón para que nos cobijemos en Él y desde Él renazcan todas 

nuestras esperanzas. Cuantas veces señalamos esto: lo mejor de nosotros mismos 

no está fuera ni hay que buscarlo fuera; está en el fondo de nosotros mismos y allí 

no sientes soledad sino amor y Dios contigo. La soberbia de tantos hombres de 

hoy en día les ha hecho creerse como dioses que pueden manipular a los demás a 

su antojo. Y solo Dios es el gran necesario.       Eladio Martín 

Jóvenes valientes y felices 
Hace unos días tuve la oportunidad de participar en la Misa en la que una joven de 

unos 30 años se consagraba a Dios como Monja Cisterciense en el monasterio de san 

Clemente, en Toledo capital. El día 2 de julio, la semana pasada, un grupo de jóvenes se 

consagraban a Dios como diáconos y presbíteros en la Catedral de Toledo. Algunos de 

estos chicos son de pueblos cercanos, y han estudiado en nuestro colegio diocesano o 

tienen familia entre nosotros. No son noticia importante en los telediarios, pero creo que 

son un acontecimiento que debe hacer alegrarnos, llenarnos de esperanza y deseos de 

seguir adelante en nuestra vida cristiana. 

Pero para contaros esto, sería preciso que vierais las caras de estos jóvenes. No son 

caras de gente engañada o aburrida que se han refugiado en un monasterio o en un 

seminario para huir de la realidad. 

Son caras de gente normal que 

tras largos años de esfuerzo y de 

búsqueda han recibido el don de 

la vocación. Es maravilloso 

descubrir qué quiere Dios de ti. Se 

ensancha el corazón cuando 

llegamos a la certeza de que el 

Señor te ha elegido, sin que te lo 

merezcas, y te ha llamado para 

servir a los demás, entregándote 

totalmente y para siempre.  

¿Es posible tomar una decisión 

que exige tanta renuncia para 

siempre? No te lo cuento sino que te lo muestro. Pues esa alegría de los jóvenes 

valientes y generosos que se acaban de consagrar a Dios y a la Iglesia, no se apaga con 

los años. El fuego del amor de Cristo, si no se descuida, sigue creciendo de año en año, 

pues el Señor sabe hacernos madurar y profundizar sin parar. Los sacerdotes de más 

edad que conocéis, las religiosas ancianas que están felices en su monasterio desde 

hace 60 años, son un argumento más poderosos que todas mis palabras.  

Son una minoría respecto a los jóvenes de hoy pero existen y no son tan pocos los que 

descubierto que es posible dejarlo todo para seguir a Cristo y servir a los demás. Jesús 

sigue conquistando muchos corazones, para vivir en su amistad plena y feliz. A la 

mayoría les llamara a vivir su fe en medio del mundo, en el matrimonio y la familia. Pero 

no faltarán los descubran el Tesoro escondido y venderán todo para hacer con ese 

tesoro que vale más que todo el oro del mundo.  

Recemos mucho por nuestros jóvenes. Ofrezcamos el ejemplo de los que han 

experimentado que seguir a Cristo no es algo de tiempos pasados. Apoyemos a los que 

se sientan llamados a una vocación de especial consagración. Pidamos que haya 

muchos santos sacerdotes, religiosos y religiosas, matrimonios cristianos.  
José María Anaya Higuera. Párroco 


